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ATA  DA  QUADRAGÉSIMA  PRIMEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA
PRIMEIRA  SESSÃO LEGISLATIVA  DA  DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA  CÂMARA DE  VEREADORES  DE
ITAJAÍ EM SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Ao quarto dia do mês de julho de dois mil e dezessete, na
sede  do  Legislativo  Itajaiense,  sito  na  Avenida  Vereador  Abrahão  João  Francisco  (Contorno  Sul),  nº  3825,  bairro
Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes
senhores vereadores: Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto da Rosa, Célia Regina da Costa, Dulce Maria
Amaral Pereira, Édson Alexandre Lapa da Silva, Eduardo Ilto Gomes, Fabrício Marinho, Fernando Martins
Pegorini, José Acácio da Rocha, Marcelo Werner, Níkolas Reis Moraes dos Santos, Otto Luiz Quintino Jr.,
Paulo  Manoel  Vicente,   Renata  Narcizo,  Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Robison  José  Coelho,  Rubens
Angioletti, Sergio Murilo Pereira, Thiago Morastoni e Vanderley Dalmolin. Às dezoito horas e dois minutos
(18h02min) o senhor presidente, vereador Paulinho Amândio, secretariado pelo vereador Sérgio Murilo Pereira,
declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo senhor Vereador
Marcelo Werner. Conforme Ato da mesa diretora nº 02/2017 de 02/03/2017, o Presidente convidou a todos para
ficarem  em  pé  para  a  execução  do  Hino  Nacional  Brasileiro.  NO  EXPEDIENTE  foram  lidas  as  seguintes
CORRESPONDÊNCIAS: 1) Da Secretaria de Turismo de Itajaí Resposta de Requerimento - Ofício 52/2017 -
Requerimento 162/2017, de autoria do Vereador Sergio Murilo Pereira;  2) Da  Prefeitura de Itajaí -  Gabinete do
Prefeito Respostas aos Requerimentos - Ofício 363/2017 - Req 237/2017, de autoria do Vereador Paulo Manoel Vicente;
Ofício 364/2017 - Req 212/2017, de autoria do Vereador Rubens Angioletti; Ofício 365/2017 - Req 162/2017, de autoria
do Vereador Sérgio Murilo Pereira; Ofício 378/2017 - Req 227/2017, de autoria do vereador Fernando Pegorini; Ofício
377/2017 - Req 240/2017, de autoria do vereador Robison Coelho; Ofício 375/2017 - Req 235/2017, de autoria do
vereador  Edson  Lapa;  Ofício  373/2017  -  Req  251/2017,  de  autoria  do  vereador  Dulce  Amaral;  3)  Da Secretaria
Municipal de Segurança do Cidadão  Resposta de Requerimento - Ofício 52/2017 - requerimento 162/2017, de
autoria do vereador Sérgio Murilo Pereira; 4) Da Procuradoria Geral de Itajaí Resposta de Requerimento - Ofício
13/2017 - requerimento 235/2017, de autoria do vereador Edson Lapa; 5) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do
Prefeito Balancete Mensal - Ofício 359/2017 - Encaminha os Balancetes mensais dos meses de Janeiro, Fevereiro,
Março e Abril de 2017; 6) Da Ordem dos Advogados do Brasil - OAB Parecer - acerca dos vetos do Executivo aos
Projetos  de  lei  Complementar  22/2017  e  Substitutivo  01/2017;  7)  Da  Secretaria  de  Estado  da  Casa  Civil
Resposta de Requerimento - Ofício 329/2017, Requerimento 117/2017, de autoria da Vereadora Dulce do Amaral;
8)  Da  Agência  de  Desenvolvimento  Regional  de  Itajaí  Resposta  de  Requerimento  -  Ofício  732/2017,
requerimento  219/2017,  de  autoria  do  Vereador  Carlos  Augusto  da  Rosa;  9)  Da  Caixa  Econômica  Federal
Notificação - Ofício 168/2017 - Notificação sobre Créditos financeiros; 10) Do Gabinete do Ver. José Acácio da
Rocha Solicitação - CI 32/2017 - Solicita o desligamento deste Vereador da Comissão de Educação e Esporte. 11) Do
Gabinete do Vereador Luís Fernando da Silva – Justificando ausência. A pedido do Presidente foi feita a leitura da Pauta
Administrativa de Planejamento – Semestre 1/2017 referente as ações realizadas pela Presidência e Mesa Diretora.
MATÉRIAS DO EXECUTIVO:  1 -  Projeto  de Lei  Ordinária  141/2017  que  AUTORIZA  ABERTURA DE  CRÉDITO
ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  URBANISMO.  Autoria:
Executivo Municipal;  2 - Projeto de Lei  Ordinária 144/2017  que CRIA O CENTRO JUDICIÁRIO DE SOLUÇÃO DE
CONFLITOS E CIDADANIA - CEJUSC E AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A FIRMAR CONVÊNIO. Autoria: Executivo
Municipal.  MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  140/2017  que  DISPÕE  SOBRE  A
OBRIGATORIEDADE DAS CONSTRUTORAS E INCORPORADORAS DE IMÓVEIS RESIDENCIAIS PLANTAREM MUDAS DE
ÁRVORES PARA CADA UNIDADE HABITACIONAL CONSTRUÍDA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Carlos Augusto da Rosa; 2 - Projeto de Lei Ordinária 142/2017 que DISPÕE SOBRE A COLOCAÇÃO DE
PLACA INFORMATIVA SOBRE FILMAGEM DE AMBIENTES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Roberto Rivelino da
Cunha;   3 -  Projeto  de Lei  Ordinária  143/2017  que  DISPÕE SOBRE A  OBRIGATORIEDADE DA IDENTIFICAÇÃO
ELETRÔNICA,  POR  MEIO  DE  MICROCHIP,  DE  TODOS  OS  ANIMAIS  DAS  ESPÉCIES  CANINA,  FELINA,  EQUINA,  MUAR,
ASININA,  DE  TRAÇÃO  OU  NÃO,  DENTRO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  Autoria:  Renata  Narcizo  Machado;  4  -  Projeto
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Substitutivo  8/2017  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  18/2017  que  DISPÕE  SOBRE  A  INSTALAÇÃO  DE  CÂMERAS  DE
MONITORAMENTO DE SEGURANÇA NAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS E CERCANIAS Autoria: Sergio Murilo Pereira -
Projeto  de  Lei  Ordinária  18/2017.  DELIBERAÇÃO:  o  presidente  determinou  o  encaminhamento  dos  projetos  às
comissões  permanentes  de  Legislação,  Justiça  e  Redação  Final  e  de  Finanças  e  Orçamento,  a  fim  de  que  sejam
elaborados  os  devidos  pareceres.  MOÇÃO:  Moção Nº 23/2017 DA COMISSÃO DE AGRICULTURA,  PESCA E
MEIO AMBIENTE - A comissão que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário, requer o
envio de ofício de Moção de APELAÇÃO a Matriz da Empresa Gomes da Costa, o Grupo Espanhol Calvo, de
Carbalo, na Espanha, na pessoa do seu Presidente, tendo em vista o grande “know how” na área de pescados que as
empresas possuem. Assim solicitam para que possa intervir em uma das Empresas do Grupo Econômico, em relação
ao forte odor proveniente das instalações da Empresa BFP Bioprodutos de Pescados Ltdaa, inscrita no CNPJ sob o nº
24.817.682/0001-98, 11: 27, localizada na Rua Vereador Germano Luiz Vieira, nº 6457, Bairro Arraial dos Cunhas, Itajaí,
Santa Catarina. Cabe ressaltar que o referido odor vem causando sérios problemas para a comunidade que reside nas
imediações da empresa. Assim se faz necessária a intervenção nas instalações da empresa, para sanar este problema
definitivamente. DELIBERAÇÃO: a Moção nº 23/2107 (Comissão de Agricultura, Pesca e Meio Ambiente) foi
aprovada com 18 (dezoito) votos favoráveis. REQUERIMENTOS: Requerimento Nº 252/2017 da Vereadora
RENATA NARCIZO MACHADO - requer a Vossa Excelência o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, com
cópia à Secretaria Municipal de Saúde, à Unidade de Acolhimento Provisório de Animais (UAPA) e à FAMAI, solicitando
as seguintes informações: a) qual é a quantidade de medicamentos e demais materiais necessários para a realização
das castrações mensais dos animais que são recolhidos (todo e qualquer material utilizado, discriminando item por
item, quantidade, etc)? b) qual a quantidade de medicamentos e demais materiais necessários para a realização das
castrações mensais dos animais que são trazidos pela população, bem como, qual é a média mensal de castrações
realizadas nos animais que são trazidos pela população (todo e qualquer material utilizado, discriminando item por
item, quantidade, etc)? c) É feito algum controle de qual a quantidade de medicamentos e/ou materiais necessários
são utilizados em todo e qualquer procedimento realizado em qualquer animal na UAPA (prontuário)? d) Existe algum
tipo de programa de informática utilizado para o controle de todo e qualquer procedimento realizado na UAPA, bem
como, para a identificação dos animais que são recolhidos para a UAPA?; Requerimento Nº 270/2017 do Vereador
NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS E VER. ROBISON JOSÉ COELHO - requer envio de ofício ao Exmo. Prefeito
e ao Superintendente da FAMAI, questionando o seguinte: a) qual o histórico profissional do Superintendente da FAMAI,
seus diretores e demais cargos comissionados vinculados à esta Superintendência? Apresentar a relação dos cargos
ocupados anteriormente no setor público e privado, a razão social das empresas do setor privado, com as respectivas
datas de contratação e demissão. b) Há vínculos (passados ou atuais) do Superintendente, seus diretores e demais
cargos comissionados lotados na FAMAI, com a empresa PROTEGER CONSULTORIA AMBIENTAL? c) Há vínculo familiar
do Superintendente da FAMAI com a diretoria da empresa PROTEGER CONSULTORIA AMBIENTAL? d) Em havendo
vínculos ativos ou não, profissionais ou familiares, como se dá a atuação dos servidores já vinculados à PROTEGER
CONSULTORIA AMBIENTAL nos processos nos quais ela atua junto a FAMAI? e) A empresa PROTEGER CONSULTORIA
AMBIENTAL  atua  no  licenciamento  do  empreendimento  Porsche  Design?  Apresentar  cópia  dos  documentos
protocolados pela construtora ou empresa responsável por representa-la com relação a este empreendimento junto à
FAMAI  f)  Ao  senhor  prefeito,  quais  foram  as  razões  ou  indicações  políticas  responsáveis  pela  escolha  do
Superintendente e toda equipe da FAMAI,  sendo que um bom número de servidores comissionados lotados nesta
Superintendência  são  de  outros  municípios?  g)  Ao  senhor  prefeito,  é  de  vosso  conhecimento  os  vínculos  do
Superintendente da FAMAI e de diversos servidores comissionados lotados nesta Superintendência com a empresa
PROTEGER  CONSULTORIA  AMBIENTAL?  h)  Quais  as  medidas  que  serão  tomadas  para  preservar  a  ética  e  a
imparcialidade na análise documental de empreendimentos junto a este órgão, caso seja comprovada a ligação do
superintendente e de servidores comissionados com a empresa responsável pela solicitação de licenças ambientais?;
Requerimento Nº 271/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - requer o envio de ofício ao Governador do
Estado de  Santa  Catarina,  com cópia  ao  Secretário  de  Segurança  Pública  do  Estado e  ao  Secretário  Municipal  de
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Segurança do Cidadão, solicitando informações acerca da aquisição de equipamentos de vídeo monitoramento para
região de Itajaí, tendo em vista que o ofício n° 039/CREA/IAI/2016 da Polícia Militar de Santa Catarina (anexo), que
informou  a  esta  Casa  Legislativa  no  mês  de  setembro  de  2016,  que  o  respectivo  processo  de  licitação  junto  à
Secretaria de Segurança Pública do Estado de Santa Catarina,  se encontrava em fase final,  assim, indagamos,  há
previsão de instalação das 70 (setenta) câmeras previstas para esta região? Algumas destas câmeras já se encontra
em funcionamento? Quais os locais previstos para estas instalações? Informar o motivo pela qual ainda não foram
instaladas a totalidade das câmeras previstas; Requerimento Nº 263/2017 do Vereador FERNANDO MARTINS
PEGORINI - requer o envio de oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, para que responda, no prazo
regimental, aos seguintes questionamentos: 1) Em que fase se encontra o processo de regularização fundiária na Zona
Especial  de  Interesse  Social  do  Município  de  Itajaí,  instituídos  pela  Lei  N°  5.086  de  22  de  abril  de  2008  e
regulamentados pelo Decreto Nº 8.568 de 24 de abril de 2008? 2) Quem está realizando o processo de concessão de
direito real de uso dos lotes ou parcelas de área pública que integram o programa habitacional de que trata a referida
lei?  3)  Quais  as  empresas  privadas  envolvidas  no  processo  de  regularização  fundiária?  Houve  Licitação  para  sua
contratação? Quem paga pela prestação de seus serviços? Enviar relatório descritivo de suas atividades e funções no
programa. 4) Qual o prazo de término para a completa regularização deste programa? Enviar relatório pormenorizado
e  referente  aos  prazos  de  conclusão  de  cada  área.  5)  Os  órgãos  Municipais  de  Habitação,  Interesse  Social  e
Regularização Fundiária estão fiscalizando o uso dos imóveis, espaços livres e demais equipamentos comunitários das
áreas  objeto  de  concessão  de  direito  real  de  uso?  6)  Há  alguma  cobrança  pecuniária  aos  beneficiados  por  este
programa?  7)  Como  está  o  processo  de  regularização  fundiária  da  Rua  Singapura  no  Bairro  São  Vicente?;
Requerimento Nº  268/2017 do Vereador  FABRÍCIO MARINHO  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito
Municipal, com cópia à Fundação Municipal de Esporte e Lazer, solicitando informações acerca dos reparos realizados
nos Ginásios de Esportes Gabriel Collares e Ivo Silveira, para que respondam os seguintes questionamentos: a) Acerca
do Empenho 575, realizado pelo favorecido 'ONE CONSTRUTORA', no valor de R$ 7.600,00, para prestação de serviço
de manutenção ginásio Ivo Silveira com fornecimento de materiais, do que se trata o reparo realizado? Anexar cópia
da  nota  de  serviço  e  materiais,  e  os  demais  orçamentos  realizados  para  a  compra  direta,  diante  da  dispensa  de
licitação  para  contratação  dos  serviços;  b)  Acerca  do  Empenho  462,  realizado  pelo  favorecido  'COMERCIAL  DE
MATERIAL DE CONSTRUÇÃO, ELETRODOMÉSTICOS, EQUIPAMENTOS E MATERIAL ELÉTRICO SESTREM LTDA', no valor
de R$ 7.360,00, para aquisição de materiais, manutenção e reparos no ginásio Gabriel Collares, questiona-se quais
materiais foram comprados e para qual fim, especificando os serviços? Anexar cópia da nota de serviço e materiais e
os demais orçamentos realizados para a compra direta, diante da dispensa de licitação para aquisição dos materiais;
Requerimento Nº 276/2017 da Vereadora CELIA REGINA DA COSTA - - Requer envio de oficio ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal de Itajaí, questionando se há a realização de estudos e se não houver, para que, após a realização
dos mesmos, encaminhe a esta casa projeto de lei que tenha por objeto isentar as famílias de baixa renda das taxas
cobradas pelo Município; Requerimento Nº 281/2017 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - Ao Exmo. Prefeito
e ao Presidente da Itajaí Participações, as seguintes informações: a) Quais os projetos desenvolvidos atualmente pela
Itajaí  Participações,  informando  detalhes?  b)  Nos  últimos  12  meses,  qual  o  valor  total  de  repasse  de  recursos
municipais para manutenção da Itajaí Participações? c) Além de recursos provenientes do Município de Itajaí, qual o
valor  captado  pela  Itajaí  Participações  nos  seis  primeiros  meses  deste  ano  de  outras  fontes?  De  quais  fontes?  d)
Quantos  colaboradores  e/ou  servidores  remunerados  estão  vinculados  à  Itajaí  Participações  (informar  nomes  e
remuneração  mensal);  e)  Há  planejamento  para  que  a  Itajaí  Participações  tenha  autossuficiência  financeira,  sem
depender de repasses de recursos públicos? Em quanto tempo isto deve ocorrer?; Requerimento Nº 280/2017 da
Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - requer envio de ofício a AUTOPISTA LITORAL SUL e ao PREFEITO
MUNICIPAL,  solicitando  que  seja  elaborado  “TERMO  DE  COOPERAÇÃO”  (ou  instrumento  congênere)  a  qual  reste
estabelecido  uma  parceria  que  permita  que  a  CONCESSIONÁRIA  AUTOPISTA  LITORAL  SUL  realize  contribuições
financeiras destinadas ao funcionamento do Centro Integrado de Saúde - CIS Doutor Silvino Eing; Requerimento Nº
282/2017  da  COMISSÃO  DE  COMPLEXOS  PORTUÁRIOS,  AUTARQUIAS,  EMPRESAS  PÚBLICAS  E
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SOCIDADES DE ECONOMIA MISTA - Requer a realização de Audiência Pública para debate sobre a renovação do
Contrato de Concessão com a APM Terminals, as principais dificuldades e entraves existentes, bem como a definição
de  sua  importância  para  o  Complexo  Portuário,  sendo  ouvidas  as  mais  diversas  opiniões  e  pareceres  técnicos;
Requerimento Nº 213/2017 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - em razão da breve conclusão da
entrega da ponte Tancredo Neves, requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Secretaria Municipal de
Urbanismo e à Coordenadoria de Trânsito para que, no prazo regimental, responda as seguintes indagações: 1) Se há
previsão de mudanças de vias, a fim de aprimorar a fluidez e a segurança do trânsito para condutores e pedestres que
utilizam a referida ponte?; 2) Em caso positivo, qual a mudança(s) programada(s)?; 2.1) Foi elaborado algum estudo
técnico  que  indicou  tais  mudanças  das  pistas  de  arrolamento  que  fazem  entroncamento  com  a  ponte  ou  que
operariam de maneira interligada, como ciclovias, faixas de pedestres entre outros?; 2.2) Para executar as mudanças
há alguma avaliação técnica e/ou estudos sobre o impacto sócio econômica no comércio local;  3)  Por  fim,  requer
fotocópia de qualquer estudo técnico elaborado sobre o tema; Requerimento Nº 229/2017 do Vereador SERGIO
MURILO PEREIRA - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao Excelentíssimo
Superintendente da Fundação Cultural para que encaminhem a esta Casa as seguintes informações: 1) Como estão
sendo  divulgadas  as  oportunidades  para  o  cadastramento  de  artistas  de  Itajaí  para  que  participem  dos  eventos
culturais? 2) Quanto ao programa Arte nos Bairros: a) quais eventos estão ocorrendo nos bairros, em quais locais, e
quantas pessoas estão sendo beneficiadas com o programa, especificando-se modalidades e idades? b) quem está
ministrando os cursos e como se dá a seleção desses profissionais? 3) Além do Conservatório de Dança (único exposto
no site da Fundação Cultural), há outros projetos e programas sendo ou a serem implementados na área cultural em
benefício da população? 4) Há efetiva participação do Conselho Deliberativo nas ações da Fundação neste ano de
2017? Havendo, solicitamos a juntada das atas deliberativas. 5) Quais cursos estão sendo ministrados ou planejados
para serem ministrados no Conservatório  de Música Popular?  6)  Qual  a  programação artística  para o  Mercado do
Peixe? Quais  os  critérios  para a seleção dos artistas?;  Requerimento Nº 266/2017  do Vereador VANDERLEY
DALMOLIN  -  requer o envio de oficio ao Comandante do 1.º Batalhão da Policia Militar de Itajaí,  Tenente-Coronel
Jonathan Cardoso Regis, solicitando especial atenção no policiamento em frente a Escola B. Melvin Jones, localizado na
Rua Sebastião Romeu Soares, bairro Cordeiros, de segunda a sexta horário das 16h30min as 17h30min e aos sábados
das 16h00 as 17h00min, devido a saída dos alunos e também em virtude do projeto escola aberta; Requerimento
Nº 274/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o envio de ofício à Agência dos Correios de Itajaí-
SC, para que responda, quanto à disponibilidade de Código de Endereçamento Postal - CEP para a Rua João Antônio
Martins (Lei Municipal nº 5.970/2011), na localidade da Volta de Cima; Requerimento Nº 275/2017 do Vereador
RUBENS ANGIOLETTI - requer envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 1)
No geral, quantos funcionários da Prefeitura Municipal de Itajaí estão ativos? Quantos inativos? Quantos são efetivos?
ACTs?  Comissionados?  Informe  separadamente:  Prefeitura,  Autarquias  (Porto  e  Semasa),  e  Fundações  de  nosso
Município (informar separado o geral, efetivos, os acts, comissionados...etc). 2) Dentre todo o quadro de funcionários,
ativos, aposentados e licenciados, quantos recebem remuneração de: a) Até R$2.000,00(dois mil reais)? b) Quantos
recebem remuneração de: R$2.001,00(dois mil e um reais) a R$5.000,00(cinco mil reais)? c) De R$5.001,00(cinco mil
e um reais) a R$8.000,00(oito mil reais)? d) De R$8.001,00(oito mil e um reais) a R$12.000,00(doze mil reais)? e) De
R$12.001,00(doze  mil  e  um  reais)  a  R$20.000,00(vinte  mil  reais)?  f)  De  R$20.001,00(vinte  mil  e  um  reais)  a
R$30.000,00(trinta  mil  reais)?  g)  E  quantos  recebem  acima  de  R$30.001,00(trinta  mil  e  um  reais)?  3)  Também
requeremos gentilmente a seguinte informação: relativo a arrecadação do município, sem incluir as receitas do Porto e
Semasa,  quantos  por  cento  está  comprometido  com  a  folha  de  pagamento  até  a  data  do  recebimento  deste
requerimento? 4) Incluso Porto e Semasa, este percentual é de quanto? 5) Dentro da estrutura geral da Prefeitura
incluindo Autarquias e Fundações, ainda há cargos comissionados disponíveis para nomeações?; Requerimento Nº
284/2017 do Vereador EDSON ALEXANDRE LAPA DA SILVA - requer o envio de ofício ao Governador do Estado
de Santa Catarina, solicitando o fim da cobrança ao carona de moto e bicicleta no Ferry Boat e na Balsa durante a
travessia  entre  os  municípios  de  Itajaí  e  Navegantes;  que  o  Senhor  Governador  determine  ao  Presidente  do
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Departamento  de  Transportes  e  Terminais  DETER/SC  que  revogue  o  Art.  2º  da  Instrução  Normativa  nº  009/91;
Requerimento Nº 285/2017 do Vereador LUIS FERNANDO DA SILVA - requerem à Vossa Excelência o envio de
ofício de CONVOCAÇÃO ao Presidente do Conselho de Administração Superior e Presidente da Fundação Universidade
do Vale do Itajaí, Exmo. Sr. Prof. Mário Cesar dos Santos, com cópias para o Presidente do Conselho Curador do mesmo
órgão, Ilmo. Sr. Eclésio da Silva, e, ainda, para o Prefeito Municipal de Itajaí, Exmo. Sr. Volnei José Morastoni, para o
Presidente do Observatório Social de Itajaí, Ilmo. Sr. Paulo Sabatke Filho, para a 13ª Promotoria de Justiça da Comarca
de  Itajaí  responsável  pelo  terceiro  setor  (Fundações),  na  pessoa  do  Dr.  Maury  Roberto  Viviani,  para  o  Secretário
Estadual de Educação, Ilmo. Sr. Eduardo Deschamps, para o Governador do Estado de Santa Catarina, Exmo. Sr. João
Raimundo  Colombo,  para  o  Presidente  da  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Santa  Catarina,  Exmo.  Deputado
Estadual Silvio Drevek, para a Presidente da Comissão de Educação, Cultura e Desporto da Assembleia Legislativa do
Estado de Santa Catarina, Exma. Deputada Estadual Luciane Carminatti, para a Diretoria da Associação da Região da
Foz do Rio Itajaí – Amfri, na pessoa da Ilma. Presidente, Sra. Ana Paula da Silva, e, por último, para o Ministro de Estado
da Educação, Exmo. Sr. José Mendonça Bezerra Filho, para que compareça ao Plenário Arno Cugnier desta Casa de
Leis, em data e horário designadas por Vossa Excelência, com vistas a esclarecer à este Parlamento todos os detalhes
e informações necessárias sobre como, quando, e,  especialmente, de que forma e sob quais critérios subjetivos e
objetivos se sucederá o processo de escolha do próximo Presidente da Fundação Universidade do Vale do Itajaí para o
quadriênio 2018-2022, bem como responder todas as demais indagações/provocações formuladas na ocasião pelo
colegiado da edilidade, observada a parte final do disposto no art. 18, inciso XIV, da vigente Lei Orgânica do Município
de  Itajaí;  Requerimento  Nº  288/2017  do  Vereador  JOSÉ  ACÁCIO  DA ROCHA  -  requer  o  envio  de  ofício  ao
Ministério da Pesca e Aquicultura e ao Prefeito Municipal,  e ainda,  à Secretaria Municipal  da Pesca e Aquicultura -
SEPESCA e , para que confirmem se o posto do Ministério da Pesca em Itajaí, que atende pescadores e despachantes
marítimos da região Norte do estado foi fechado. Caso positivo, informe o motivo e se é definitivo. Também informe
como  os  pescadores,  armadores  e  despachantes  deverão  proceder  para  emitir  suas  licenças  para  trabalho;
Requerimento  Nº  289/2017  do  Vereador  EDUARDO  ILTO  GOMES  -  requer  junto  a  empresa  Correios  a
regularização  das  ruas  no  município  de  Itajaí  no  que  diz  respeito  ao  Código  de  Endereçamento  Postal  (CEP),  pois
algumas  ruas  não  possuem  esta  numeração,  gerando  transtorno  aos  moradores  no  recebimento  de  suas
correspondências. Este código é para facilitar o encaminhamento e a entrega das correspondências aos destinatários e
uma informação indispensável na correspondência, pois identifica todos os detalhes do endereço; Requerimento Nº
290/2017  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito
Municipal de Itajaí, com cópia a Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Emprego e Renda, para que responda os
seguintes questionamentos: 1)Quais empresas têm isenção de ISSQN (Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza),
nos moldes Lei Complementar nº 65/2005 do art. 9º, §1º? 2)Estas empresas estão fazendo repasse de 20% (vinte por
cento) para clubes e entidades desportivas? 3)Quais clubes e entidades estão cadastrados e aptos a receber? 4)Como
é  feito  este  cadastrado  e  a  seleção  dessas  entidades?  5)No  último  ano  quais  valores  foram  destinados  a  estas
entidades desportivas?; Requerimento Nº 291/2017 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - requer o envio
de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal e a Secretaria de relações Institucionais e Temáticas, para que respondam
às  seguintes  indagações:  A)  Quantos  e  quais  servidores  compõem  o  quadro  da  Coordenadoria  de  Promoção  da
Igualdade  Racial,  de  Gênero  e  de  Pessoas  com  Deficiência?  A1)  Quais  as  suas  formações  profissionais?  Favor
encaminhar cópia dos respectivos documentos que comprovem. A2) Quais suas experiências na área em que atuam?
Justifique. A3) São vinculados há algum movimento social? Quais? B) Quantos e quais são os projetos desenvolvidos na
Coordenadoria até a presente data? C) Quais os resultados obtidos com os projetos até o presente momento? D) Quais
as  metas  a  serem atingidas  neste  ano?  E)  Se  possível  informar  o  calendário  fixo  das  reuniões  dos  Conselhos  da
Comunidade Negra e dos Direitos da Mulher? F) Quais os Planejamentos Anual da Temática de Promoção da Igualdade
Racial, Gênero e Pessoa com Deficiência? G) Há previsão orçamentária para as temáticas que serão desenvolvidas ao
longo do ano?  DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 252/2017 (Ver. Renata Narcizo Machado) foi aprovado
com  18  (dezoito)  votos  favoráveis.  Já  o  Requerimento  nº  271/2017  (Ver.  Paulo  Manoel  Vicente)  foi



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

aprovado com 17 votos favoráveis. O Requerimento nº 270/2017 (Ver. Níkolas Reis Moraes dos Santos e
Ver.  Robison  Coelho)  foi  sobrestado  por  15  (quinze)  dias  a  pedido  dos  proponentes.  O  Requerimento  nº
282/2017  (Comissão  de  Complexos  Portuários,  Autarquias,  Empresas  Públicas  e  Sociedades  de
Economia  Mista)  foi  retirado  a  pedido  da  referida  Comissão.  USO  DA  TRIBUNA:  ocuparam a  tribuna,  por
ordem de inscrição os vereadores: Rubens Angioletti, Calinho Mecânico, Tonho da Grade, Robison Coelho, Níkolas Reis,
Fernando Pegorini, Dulce Amaral e Thiago Morastoni. Ver. Rubens Angioletti: teceu elogios à organização da Festa
da Tainha. Criticou o fato da Vila Regata estar fechada na ocasião. Fez comentários sobre a Audiência Pública em que
foi  discutido o Transporte Público de Itajaí  e lamentou a falta de público na ocasião.  Relatou que constatou várias
situações: que a Prefeitura vai contratar uma empresa para fazer um estudo sobre mobilidade urbana e que somente
em  2019  haverá  uma  empresa  licitada  para  fazer  o  transporte  público.  Anunciou  que  a  partir  de  quinta-feira  os
funcionários da Coletivo entrarão em greve se não receberem os salários devidos. Ver. Carlos Augusto da Rosa:
parabenizou  o  Vereador  Rubens  Angioletti  pela  condução  dos  trabalhos  na  Audiência  Pública  sobre  o  transporte
público. Indagou sobre aonde vai chegar a situação da saúde pública na cidade. Reclamou que não tem cirurgião na
rede pública na área de oncologia. Informou que amanhã terá uma audiência pública para captar recursos para o
Hospital  Marieta  Konder  Bornhausen.  Informou  que  em  Santa  Catarina  não  há  um  hospital  especializado  em
cardiopatia  congênita.  Segundo  o  edil,  a  falta  de  representatividade  política  em  nossa  cidade  reflete  na  falta  de
recursos  e  investimentos  na  saúde.  Ver.  Tonho da Grade:  relatou  que  esteve  na  comunidade  de  São  Roque  e
Colônia Japonesa, que estão com problemas devido as recentes enxurradas. Informou que o Diretor Geral do Semasa
conversou com os agricultores e ouviu suas reivindicações prometendo fazer uma inspeção na barragem. Acha que
uma maneira de poder ajudar é os vereadores cobrarem a situação. Para ele, o Diretor Geral anterior não deu atenção
necessária aos agricultores da região da barragem. Disse que esteve com o Secretário de Turismo e sugeriu melhor
aproveitamento  da Vila  da  Regata.  Segundo ele,  a  festa  do  Colono e  a  Festa  da Tainha devem continuar  porque
engrandecem a cultura do município de Itajaí. Ver. Robison José Coelho:  informou sobre a questão da prorrogação
do  contrato  com a  APM terminals,  que  com o  novo  decreto,  os  investimentos  serão  escalonados  e  que  no  prazo
máximo  de  2  meses  a  APM  terminals  apresentará  um  novo  estudo.  Disse  haver  divergências  em  relação  ao
desiquilíbrio  econômico e  que as  obras  físicas  estão acontecendo.   Com relação a  carga da soja,  anunciou que o
Superintendente Marcelo Salles afirmou que não haverá carga a granel em Itajaí. Ressaltou que é uma conquista dos
Vereadores e da população.  Comentou que o porto conseguiu reconquistar parte da linha Ásia, mas como as obras
não  estão  prontas,  seis  dos  13  navios  que  fazem parte  dessa  linha,  não  conseguem atracar.  Ver.  Níkolas  Reis
Moraes  dos  Santos:  tratou  do  mesmo  assunto  do  Vereador  Robison.  Para  ele,  o  governo  pode  estar  tomando
decisões que vão dar bons resultados. Citou como exemplo a questão do berço 3 e 4, dizendo que o prefeito nesse
aspecto atuou com rapidez, firmeza e com senso de oportunidade.  Elogiou a habilidade do alcaide em captar recursos
em Florianópolis e Brasília. Comentou que pela primeira vez, em 6 meses, foi ao gabinete do prefeito porque o tema
era o porto e que lá estavam: autoridade portuária, prefeito, Ricardo Hartem que representa a APM, sindicatos de
trabalhadores e pela Casa representada pela Comissão de Portos e que trataram da prorrogação do contrato. Informou
que a APM contratou uma auditoria para fazer um estudo e apresentar uma proposta definitiva.  Ver. Fernando
Martins Pegorini:  parabenizou os organizadores da festa da Tainha, em especial toda a equipe da Secretaria da
Pesca e do governo que proporcionaram a festa para o município. Falou sobre um projeto que está na pauta, o Projeto
de Lei  Ordinária  nº  144/2017 que fala  sobre a  criação do Centro  Judiciário  de Solução de conflitos  e  Cidadania,  o
CEJUSC,  que  autoriza  o  Executivo  Municipal  a  firmar  convênio,  para  intermediar  conflitos  em  matéria  fazendária.
Registrou que fez vários requerimentos a exemplo do nº 541/2015 em que pedia a criação do CEJUSC. Teceu elogios a
FURB pela parceria com o Tribunal de Justiça de SC em relação aos conflitos na região de Blumenau. Ver. Dulce
Amaral:  informou que o Partido Republicano tem uma nova executiva tendo como presidente a Vereadora Dulce
Amaral e vice-presidente o vereador Édson Lapa. Agradeceu a presença do Sr. Israel e Sr. Fábio, ambos do Partido
republicano, presentes na Sessão. Explicou que o partido está se reorganizando e estendeu convite para quem quiser
fazer filiação. Parabenizou o evento de domingo, a festa da Tainha. Fez comentários sobre o cancelamento das festas
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do município no governo anterior e citou como exemplo, o município de Blumenau que mantém seu calendário de
festas. Fez considerações sobre a Festa da Tainha desse ano e sugeriu que no próximo ano, avaliem o que tem que se
melhorar. Parabenizou o governo pela coragem de ter retomado as festas do município. Ver. Thiago Morastoni:
parabenizou a todos que colaboraram com a organização da Festa da Tainha. Para o edil, a festa ter sido realizada
próxima do Mercado Municipal tem um caráter emblemático e futuramente poderá ser na Vila da Regata. Falou de sua
indicação para observarem a sinalização no entorno do Parque do Agricultor, isso em relação a Festa do Colono, que
terá início em fim de julho. Informou que esteve pela manhã verificando “in loco” as necessidades da região. Falou da
reunião com a polícia estadual e Codetran, para serem feitas obras necessárias para o bom andamento e segurança,
durante os dias 20 a 23 de julho, na Festa do Colono. Elogiou o Vereador Rubens Angioletti pela audiência pública
sobre  o  transporte  público.  Falou  da  importância  do  estudo  do  edital,  para  que  o  transporte  público  seja
economicamente viável. Segundo ele, o principal problema de Itajaí é a mobilidade pública.  MATÉRIAS DA ORDEM
DO DIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Complementar nº 32/2017 que ACRESCENTA
O  ITEM  21  E  SUBITEM  21.01,  COM  SUA  RESPECTIVA  ALÍQUOTA,  NA  LISTA  DE  SERVIÇOS  DO  ART.  21  DA  LEI
COMPLEMENTAR Nº 29, DE 09 DE DEZEMBRO DE 2003 E REVOGA A LEI COMPLEMENTAR Nº 191 DE 14 DE ABRIL DE
2011.  Autoria:  Executivo  Municipal;  2 -  Em segunda discussão e votação o Projeto de Emenda à LOM  nº
7/2017 que ALTERA A REDAÇÃO DO CAPUT DO ARTIGO 199 DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO Autoria: 18ª Legislatura
-  Comissão  Especial  de  Transporte  Público  e  Vereadores  Signatários;  3  -  Em primeira  discussão  e  votação  o
Projeto de Lei Ordinária nº 32/2017 que DISPÕE SOBRE A PREFERÊNCIA DE EMBARQUE E DESEMBARQUE EM
ELEVADORES  DE  USO  COLETIVO  NO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Carlos  Augusto  da  Rosa;  4  -  Em  primeira
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 129/2017 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL
SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E FUNDO
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. Autoria: Executivo Municipal; 5 - Em primeira discussão e votação o Projeto
de Lei Ordinária nº 134/2017  que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA ATENDER AS
DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  DO  CIDADÃO  E  SECRETARIA  MUNICIPAL  DA  PESCA  E
AQUICULTURA.  Autoria:  Executivo  Municipal.  DELIBERAÇÃO:  o  Projeto  de  Lei  Complementar  nº  32/2017
(Executivo Municipal) foi avocado pela Mesa Diretora e pautado para o dia 01 de agosto de 2017. O Projeto de
Emenda  à  LOM  nº  7/2017  (Comissão  Especial  de  Transporte  Público  e  Vereadores  Signatários)  foi
aprovado  com  19  (dezenove)  votos  favoráveis  dos  Vereadores:   BETO  CUNHA,  CALINHO  MECÂNICO,  CÉLIA
REGINA DA COSTA, DULCE AMARAL, ÉDSON LAPA, EDUARDO KIMASSA, FABRÍCIO MARINHO, FERNANDO PEGORINI,
MARCELO WERNER, MURILO PEREIRA, OTTO LUIZ QUINTINO JÚNIOR, PROFESSOR ACÁCIO, PAULO MANOEL VICENTE,
RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, THIAGO MORASTONI, TONHO DA GRADE E VANDERLEY
DALMOLIN. Por sua vez, o Projeto de Lei Ordinária nº 32/2017 (Ver. Carlos Augusto da Rosa), Projeto de Lei
Ordinária  nº  129/2017  (Executivo  Municipal)  e  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  134/2017  (Executivo
Municipal)  foram  todos  aprovados  com  19  (dezenove)  votos  favoráveis  dos  Vereadores:   BETO  CUNHA,
CALINHO  MECÂNICO,  CÉLIA  REGINA  DA  COSTA,  DULCE  AMARAL,  ÉDSON  LAPA,  EDUARDO  KIMASSA,  FABRÍCIO
MARINHO, FERNANDO PEGORINI, MARCELO WERNER, MURILO PEREIRA, NÍKOLAS REIS, OTTO LUIZ QUINTINO JÚNIOR,
PROFESSOR ACÁCIO,  RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, THIAGO MORASTONI, TONHO DA
GRADE E VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em
segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 32/2017 que DISPÕE SOBRE A PREFERÊNCIA DE
EMBARQUE E DESEMBARQUE EM ELEVADORES DE USO COLETIVO NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Carlos Augusto
da  Rosa;  2  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  129/2017  que  AUTORIZA
ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DA SECRETARIA  MUNICIPAL  DE
DESENVOLVIMENTO  SOCIAL  E  FUNDO  MUNICIPAL  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3  -  Em
segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 134/2017 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL  ESPECIAL  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  DO  CIDADÃO E
SECRETARIA MUNICIPAL DA PESCA E AQUICULTURA. Autoria: Executivo Municipal. Agradecendo a Deus pelo auxílio na
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condução dos trabalhos desta noite, a presença dos senhores vereadores, imprensa, funcionários e público assistente,
o senhor presidente vereador Paulinho Amândio, convocou os senhores vereadores para quadragésima segunda
sessão ordinária, a realizar-se no dia seis de julho de dois mil e dezessete, às dezoito horas, na sede da Câmara dos
Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.

 
Vereador Paulinho Amândio        Vereador Murilo Pereira

Presidente                                  1º Secretário
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


